

## VILLACAÑAS

En Asamblea General

## El PSOE elige nueva ejecutiva local

Tello Manzanero

Corresponsal

La Agrupación Local del PSOE celebró una Asamblea General con motivo de la constitución de la nueva Ejecutiva Local. Una única lista se presentó para la elección de la misma, que fue votada por la totalidad de los asistentes, unos setenta afiliados, quedando constituida con el siguiente resultado: presidente de la Ejecutiva Local, Daniel Vaquero; secretario general, y actual primer teniente de alcalde, Alejandro Infantes; secretario de organización, Mariano Castillo Alcalá; tesorería y finanzas, Justo Jimeno Bueno, y alcalde de la localidad; secretario de relaciones sindicales, Tomás Privado; juventud, Celestino Cle-

mente; secretarios de la tercera edad y de la mujer, José Torres y Felipa Torres respectivamente, secretario de Relaciones Institucionales, Lucio Espada.

Como vocales Miguel Angel Romero, Juan Zaballos y Jesús Fernández. También fueron elegidos en la misma reunión fueron elegidos los representantes de la Agrupación Local, para el Congreso Provincial, que se celebrará el próximo día 29. Estos son Mariano Castillo y Celestino Clemente. Acompañará a estos el secretario general de la Agrupación, Alejandro Infantes, miembro nato del Congreso por pertenecer a la Ejecutiva Provincial. Preguntado este último sobre la línea que sigue la Agrupación Local Socialista, manifestó, «apoyamos la política general del partido».

## VILLA DE DON FADRIQUE

Trás la vendimia

## Comienza la recolección de la remolacha

Jesús García Novillo

Corresponsal

Como tradicionalmente ocurre en esta localidad, trás la vendimia comienza la recolección de la remolacha, que durará aproximadamente dos meses. La recolección comenzó el dos de noviembre, pero debido a que las lluvias impedían el buen funcionamiento de la maquinaria, tuvo que paralizarse, ya que las pérdidas económicas podían ser importantes para la empresa.

Este municipio es la central re-

molachera de los pueblos de alrededor, a la que éstos acuden para llevar su cosecha, haciendo que sea la remolacha una de las más importantes fuentes de riqueza y un generador relevante de puestos de empleo temporales.

El año pasado se recogieron en dicha población 84 millones de kilos de remolacha en bruto. La pasada semana comenzó el funcionamiento de la maquinaria y ferrocarril que lo transporta, que hará, si el tiempo no lo impide, sobrepasar la producción del año pasado.

## MAQUEDA

Al tesoro público

## El Ayuntamiento solicita un Crédito

El Ayuntamiento de esta localidad pedirá un crédito al tesoro público, según se acordó en un pasado Pleno Municipal con el quorum necesario en estos casos. La finalidad de concertar la operación para dicho crédito es esencialmente para hacer efectiva la devolución de las cantidades ingresadas por exceso en las contribuciones territoriales urbanas y rústicas. La cuantía que se pedirá, aún sin especificar, será la necesaria para su efectiva y total devolución.

También en Argés.

Por otro lado también en la

localidad de Argés se ha efectuado una operación de las mismas características. El crédito solicitado será para devolver las cantidades ingresadas por exceso en las contribuciones territoriales urbana y rústica, durante los años 1985 y 1986. Este tipo de operación se solicita sin ningún tipo de interés y a reembolsará en diez años. Todo ello se hará público durante quince días con el fin de que se pudiera presentar algún tipo de reclamación que vaya dirigida al pleno del Ayuntamiento. En ambas resoluciones no se ha especificado la cuantía necesaria del crédito.

## NAVAHERMOSA

Pedido por la Asociación «Montes de Toledo»

## Museo Comarcal de Ciencias Naturales

Ventura Leblic

El Centro de Estudios «Montes de Toledo» ha realizado una propuesta al Ayuntamiento de esta localidad en la que se desarrollan varias actuaciones culturales, entre ellas la creación de un Museo Comarcal de Ciencias Naturales. Este proyecto está concebido para que tengan participación en su gestión y montaje el propio Ayuntamiento, el Colegio Público San Miguel y la Asociación Cultural «Montes de Toledo».

para ello la corporación municipal ha tomado el acuerdo de destinar a tal fin unos locales donde se instalarán los primeros trabajos. El presupuesto elaborado es aproximadamente de medio millón de pesetas.

El museo estará dividido en tres secciones: geología, botánica y zoología. Se iniciará con la primera, para la que se cuenta con la

aportación de varias colecciones particulares de mineralogía y paleontología.

Aunque todavía no se han iniciado las conversaciones preliminares, se espera que en breves días se reúnan los representantes de los tres estamentos implicados para constituir una comisión que promueva y gestione esta iniciativa.

Este museo comarcal se inscribe dentro del plan general de la Asociación «Montes de Toledo» para recuperar y valorar los recursos naturales de la comarca y tendrá una función didáctica especialísima ya que se espera que sean los alumnos de centros docentes de la provincia, en sus distintos niveles, los beneficiarios principales de este proyecto piloto. También se pretende implicar en el desarrollo y enriquecimiento del museo a los colectivos docentes y culturales de la comarca para que sea un museo de todos.

## BREVES

## VILLACAÑAS

Comenzó la III Semana de Música que organiza la concejalía de cultura del Ayuntamiento. Estas jornadas se prolongarán hasta el próximo día 30. Unas doscientas personas siguieron con atención y gran interés la actuación del Cuarteto Vocal «Diego Ortiz». El concierto se celebró en el templo parroquial, local apropiado para esta clase de actuaciones musicales. El programa lo integraban canciones de los siglos XIII y XVIII, recogiendo en sus canciones la música más representativa de esos siglos. La actuación de los vocalistas fue de menos a más, terminando su actuación de forma brillante y muy aplaudida por el público asistente. Más calidad en las voces femeninas que en los hombres.

## NAMBROCA

Según un decreto del alcalde de esta localidad, la Comisión de Gobierno tendrá facultad, entre otras, para la concesión de licencias de apertura de establecimientos industriales o comerciales y de cualquier otra índole, y de licencias de obras en general, salvo las atribuidas expresamente al Pleno. Así como la contratación y concesión de obras, servicios y suministros cuya cuantía no exceda del 5% de los recursos ordinarios del presupuesto, ni del 50% del límite general aplicable a la contratación directa, y de todos aquellos otros que, excediendo de la citada cuantía, tenga una duración no superior a un año, o no exijan créditos superiores a los consignados en el presupuesto anual.

## ROBLEDO DEL MAZO

En la secretaría de este Ayuntamiento se encuentra expuesto al público, por espacio de quince días, los pliegos de condiciones económico-administrativas para la ejecución del aprovechamiento de la caza del coto Vallesur, del Monte Sierras de Robledo, consorciado con ICONA.

## LOS NAVALMORALES

El expediente de tarifas del agua se encuentra expuesto al público por espacio de treinta días, para su examen y reclamación. Si en el transcurso de esos días no hay ninguna reclamación, éste se aprobará definitivamente.

## NUMANCIA DE LA SAGRA

El presupuesto para este año, que fue aprobado en Pleno, se encuentra expuesto al público en la secretaría municipal, para posibles reclamaciones, durante treinta días. Igualmente si no existe ninguna sugerencia o reclamación, éste se aprobará definitivamente.

## OLIAS DEL REY

En una pasada comisión municipal de este Ayuntamiento se acordó aprobar definitivamente el expediente que compone los estatutos y bases de actuación de la Entidad Urbanística de Colaboración y Conservación de la Urbanización Floresta, que se encuentra dentro de las normas subsidiarias se planeamiento Urbanístico Municipal.

## VALDEVERDEJA

Durante el plazo de quince días estará expuesto al público el expediente de solicitud de un préstamo al Ministerio de Economía y Hacienda, con cargo al Tesoro público, con la finalidad de hacer efectivas, en su totalidad las devoluciones a cargo de este Ayuntamiento, correspondientes al exceso cobrado en la contribución territorial urbana de los años 1984, 85, y 86, por aplicación de una sentencia del Tribunal Constitucional. Durante el citado plazo, podrán presentarse las reclamaciones que se estimen oportunas.

El Colectivo Indiana

## Tres años de existencia

Esteban López

Corresponsal

El Colectivo Indiana, grupo de guiñol y payasas, formada por jóvenes de Valmojado, cumple por estas fechas tres años de existencia. A lo largo de este tiempo ha actuado en numerosos pueblos de las provincias de Toledo y Madrid.

El grupo es una actividad más de las que realiza la Asociación Recreativa Cultural «El Greco» y se formó en un intento de acercar la cultura a los pueblos, según nos cuenta Antonio López, miembro del colectivo. Desde aquel primer día en que subieron al escenario en Buruján, hasta hoy, se han sucedido las actuaciones en pueblos grandes y pequeños, ya que a estos jóvenes emprendedores no le preocupa ni la importancia del pueblo, ni la fama que puedan adquirir con sus representaciones.

De estos tres años, recuerda con cariño su actuación en la Casa de Campo madrileña, junto al famoso payaso Tonetti, ya que fue la primera vez que actuaban bajo la carpa de un circo.

Las actuaciones del Colectivo Indiana comienzan con un pasacalle en el que intervienen todos los miembros del grupo, unos disfrazados de payasos, magos y bufones recorren junto a una charanga las calles del pueblo para ambientar a los niños. La fiesta prosigue con una presentación a cargo de Turdy, personaje popular en el grupo, la obra de guiñol, original de los miembros del colectivo y las aventuras de los payasos Tonete y Pepote, que son las grandes atracciones del espectáculo.

Según uno de los miembros del colectivo, Antonio, el fin de fiesta tiene mucha repercusión entre los chavales.

En nuestros días el Colectivo Indiana atraviesa un bache que según sus miembros, es normal «ya que la gente se marcha cuando encuentra trabajo». Pero esto tampoco preocupa demasiado al grupo, puesto que siempre salen nuevos jóvenes dispuestos a luchar entre pinturas y disfraces.

Desde este periódico felicitamos al colectivo por estos tres años de hacer reír a los niños de nuestros pueblos, y les deseamos suerte con ese nuevo montaje que preparan para estas navidades.

En el Año Mariano

## Actividades Católicas

En La Puebla de Montalbán han venido celebrando diversos actos católicos con motivo del Año Mariano. Las mismas han sido realizadas a iniciativa de un grupo de jóvenes del pueblo, en colaboración con la parroquia del mismo.

Entre los actos hay que destacar las misas y los rosarios, como festivales para jóvenes adultos y para niños. Igualmente este grupo de gente tiene previsto visitar a los enfermos y a los ancianos a sus casas.

Los actos se han celebrado en la Casa de la Cultura, en la parroquia, en la Ermita de la Soledad y en el Convento de los Frailes.